

PROFECÍA SOBRE LA MISIÓN DEL SEÑOR EN BRASIL



PROFETA DR. DAVID OWOUR 12 DE ABRIL, 2023

Bueno, bendecido pueblo, EL SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo sobre (acerca de) la Misión DEL SEÑOR a Brasil. Y nos estamos preparando a toda velocidad ahora para la gran Misión en Brasil. Y EL SEÑOR me llevó a Brasil hoy de una manera muy, muy poderosa a través de todo Brasil. Y yo viajé por todo Brasil.

Y EL SEÑOR los hizo venir y hablar conmigo, los brasileños, muchos de ellos vinieron a hablar conmigo. Entonces vi esta situación muy tremenda allí, una gran necesidad, una necesidad muy grande. Yo vi homosexuales, muchos de ellos, muchos de ellos hablando conmigo. Ellos vinieron a hablar conmigo, me mostraron sus trasplantes de senos, como se han trasplantado senos. Esto se llama los transexuales, los hombres que se han convertido en mujeres.

Y ellos estaban abriendo sus pechos y mostrándome que, mira, yo me he trasplantado este seno y este seno trasplantado, también me he trasplantado algo de músculo alrededor de mis nalgas, tú sabes, y lo que sea.

Así que hubo mucha conversación; ellos vinieron a hablar conmigo. EL SEÑOR hizo que muchos de ellos hablaran conmigo en Brasil con el fin de transmitir una carga muy grande en el corazón de SUS SIERVOS para Brasil. En otras palabras, EL SEÑOR diciendo, corre, necesitas correr, debes correr, debes correr a Brasil, debes ir allí y ayudar a esta Nación.

Y así, de nuevo, EL SEÑOR me llevó todo el día y parte de la noche hasta alrededor de (cerca de) las 21:47 p.m., alrededor de (cerca de) las 9:47 p.m. EL SEÑOR me llevó a Brasil, yo estaba en Brasil y ÉL me mostró las iglesias también. Había homosexuales en las iglesias y, ya sabes (tú sabes), ellos vinieron a mí, me estaban mostrando sus anillos. Ellos trajeron sus dedos mostrando que, mira, yo tengo este anillo aquí, alguien se ha casado conmigo. Y me hice este trasplante de seno, y trasplante, ahora tengo senos, y me trasplanté un poco también en mi trasero, ¿sabes? Así yo podría tener un gran trasero como una mujer.

Y ellos estaban hablando conmigo y yo iba a través de Brasil, y ellos estaban en la iglesia. Y cuando llegué (vine) a la iglesia ellos estaban enojados que yo haya

venido a (para) reprenderlos, a (para) reprenderlos y a (para) sacarlos (eliminarlos) del púlpito. Porque con el que yo estaba hablando estaba en el púlpito. Y él es un hombre, pero ahora estaba diciendo que él es una mujer y casado, mostrándome el anillo.

Así que fui por todo Brasil y me estaban mostrando sus anillos, me estaban mostrando sus trasplantes a los que se han sometido. Y ellos estaban hablándome de cómo ahora están convertidos en mujeres, ya no son hombres, y están casados.

Uno de ellos estaba administrando un quiosco. EL SEÑOR me llevó, él está atendiendo un quiosco, él acababa de llegar en su pequeño coche (carro) con unas cuantas (pocas) tres (3) Coca Colas, tres (3) Coca Colas de dos (2) litros, y estaba cerrando el carro, yendo al quiosco que estaba abierto; había dejado a un encargado (asistente) allí.

Y él también está vendiendo alcohol allí. Entonces él está vendiendo alcohol allí en el quiosco y él trajo, él necesitaba Coca-Cola, así que tuvo que correr para traer algo de Coca. Él vino con tres (3), Coca de dos (2) litros, de Coca Cola, y él entró allí. Así que él estaba agregando para las personas en sus whiskies, sus bebidas fuertes que ellos estaban bebiendo.

Y entonces (luego) su novio se lo estaba llevando de allí, yendo a profanarlo (contaminarlo) en pecado sexual y volviendo (regresando) con él. Y entonces al mismo tiempo él realmente ha preparado (arreglado) su rostro, él había hecho su rostro como el rostro de una mujer, y entonces también se fue. EL SEÑOR me llevó por todas partes.

Y luego en esta iglesia, en la iglesia donde hay una iglesia donde estaban los homosexuales, ellos son un buen número allí, y cuando llegué, ya sabes (tú sabes), ellos me estaban mostrando cómo ellos tienen, ellos tienen anillos, ellos están casados, se han hecho trasplantes. Es una gran cosa allí en este momento trasplantar pechos (senos) allí y sus nalgas (sus glúteos) allí para que se vean cómo mujeres (para que parezcan mujeres).

Y luego (entonces), mientras estábamos allí, entonces el juicio de DIOS golpeó, golpeó esa iglesia de tal manera que la pared (el muro) fue demolido, y una gran tormenta, no sé si fue un tornado, lo que fue que golpeó a la iglesia cuando yo estaba allí dentro. Así que yo estaba tomando un pañuelo y tratando de cubrir mi nariz porque la tormenta voló la pared (el muro) en ese momento, en el juicio en esa iglesia.

Parece que hay una iglesia en particular que ya abrazado totalmente (que está totalmente abrazada) a la homosexualidad. Y el pastor es en realidad (es realmente) homosexual allí, se ha hecho trasplante, trasplantado. Él era, el pastor era el que me mostraba, abriendo su pecho y mostrándome los pechos (senos).

Mira, me he trasplantado este seno, y este seno, y también me he trasplantado unos músculos en el trasero (en los glúteos, en las nalgas).

Así que él me estaba hablando sobre eso. Y mira, mi anillo, me estaba mostrando el anillo, estoy casado, mi esposo, ya sabes, y todo eso. Y luego, en ese momento, una tormenta sopló, una gran tormenta como un tornado vino y destruyó (voló) la pared de la iglesia. Así que todos estaban corriendo y tratando de cubrirse, y yo me estaba cubriendo (tapando) la nariz con un pañuelo porque era tremendo. La gente estaba tratando de acostarse a punto de morir.

Y después ÉL me lleva por diferentes partes de Brasil y me (las) muestra. Ahora hay un lugar donde hay un quiosco, pero hay estas pequeñas mesas, pequeñas mesas donde la gente se sienta, como si pudieras sentarte allí y pedir una bebida, o algo de té, o algo de café, o algo de Coca Cola. Afuera estaban estas pequeñas, pequeñas, pequeñas mesas, pero el quiosco está ahí donde tú compras, ven y siéntate aquí y bebe tu jugo o lo que sea. Y en ese quiosco yo vi a muchas mujeres sentadas allí, jóvenes, algunas de 13 años, otras de 14, 15, algunas de ellas son viejas, tienen alrededor de (tienen unos) 25, 27, o 28 o 30.

Y ellos estaban sentados, dos dos mujeres por las 2 mujeres en esas mesas después de comprar en ese quiosco, y ellos estaban abriendo el dulce. Es como Big G, para los que están en Kenia, ya sabes el tipo de goma de mascar (chicle) que solía llamarse (ser llamado) Big G. Tomando cada uno y abriendo, abriendo el chicle rojo y comiendo mientras estaban esperando allí por los hombres. Y hombres estaban viniendo por ellas, y luego algunas mujeres también estaban viniendo por ellas en lesbianismo, pero hombres estaban viniendo, incluso jóvenes e iban a profanarlas en pecado sexual.

Y entonces EL SEÑOR también ha planteado a SUS SIERVOS hoy este asunto de la adoración al diablo en Brasil, celebración abierta a satanás. Y la presión era muy alta DEL SEÑOR en el Cielo. ÉL estaba diciendo, ¡VE! Mira, mira, mira la situación. Debes irte ahora, debes irte ahora.

La Voz DEL SEÑOR estaba diciendo, DEBES IRTE AHORA. MIRA, DEBES IR, DEBES IR ALLÍ AHORA Y LLEVARLES EL EVANGELIO. DEBES TRAERLES ESTA LUZ Y TRAER PODER, EL PODER DE LA SANGRE DE JESÚS, EL PODER DE LA SALVACIÓN PARA QUE SE APARTEN DE SUS CAMINOS. DEBES IR Y HACER ESO DE LA MANERA QUE LO HICISTE POR KENIA, DEBES IR.

Y hubo mucha presión, y mucha conversación desde lo Alto, DEL SEÑOR DIOS MISMO. Y así, esta es la Misión en Brasil. Y así, saliendo (fuera) de eso EL SEÑOR dijo que cada año, cada año ÉL me estaría llevando a Brasil. ÉL llevará a SUS SIERVOS a Brasil. ÉL quiere que SUS SIERVOS vayan a Brasil cada año. Y hemos comunicado esto a los organizadores allí, a los líderes de alto nivel allí (al muy alto (superior) liderazgo allí) en Brasil, que nos dirigimos a Brasil cada año, porque EL

SEÑOR ha ordenado (mandado) eso. Eso significa que tenemos que cambiar nuestros calendarios.

El próximo año es un año Europeo, totalmente Europeo, entonces tenemos que incluir (insertar a) Brasil el próximo año, incluir también a Mozambique, porque se lo prometimos al gobierno de allí. Ellos pidieron que fuéramos cada dos (2) años, y les prometimos que vendríamos. Así que esos dos países tenemos que incluirlos en el calendario para Europa el próximo año, y poner a Brasil y poner a Mozambique, así que volvemos a Mozambique también.

Así que es una situación muy, muy grave, bendecido pueblo. Y es por eso para ti que tienes avivamiento, asegúrate de nutrir este avivamiento. Que nada te mienta para convertir este avivamiento en avivamiento de prosperidad, que nada te mienta para perder este avivamiento.

Porque ustedes pueden ver la carga que EL SEÑOR ha puesto sobre SUS SIERVOS sobre las naciones allá afuera. Y no hemos hablado de Asia, no estamos hablando de Estados Unidos, no hemos hablado de Canadá, no hemos hablado del resto de América Latina: El Salvador, Ecuador, Chile, Panama, Argentina también está muy mal. No hemos hablado de todas esas naciones allá en América Latina, Europa, muchas naciones.

Hemos estado en Europa, hemos ido (estado yendo) a Europa por separado (separadamente, individualmente), siete (7) veces, o seis (6) veces creo que a Finlandia, unas cinco (5) veces a Suecia, y así sucesivamente. Pero ya ves que no han elegido el avivamiento.

Reino Unido una vez, ya sabes, España, Barcelona una vez, ellos sólo se estaban preparando para organizarse para Madrid cuando el COVID y el calendario se atascaron mucho. Y nosotros no hemos estado en Italia, hemos estado unas pocas veces (varias veces) allí, yo no sé si cinco (5) veces a Italia. Y luego también a todas las naciones, Grecia, no hemos estado allí.

Y así, aquellos de ustedes que están en estas naciones como Costa de Marfil y Kenia, donde el avivamiento ha sido encendido, ahora solo sostengan ese avivamiento, no lo pierdan. Porque pueden ver que EL SEÑOR está muy ocupado con SUS SIERVOS para alcanzar a otras naciones porque el tiempo también se acabó.

El tiempo ha terminado totalmente y necesitamos alcanzar a estas naciones para llevar (traer) el Mensaje salvavidas (salvador) de la venida DEL MESÍAS para decirles que pueden cambiar sus caminos, ellos puedan volver a la verdadera salvación de la santidad y prepararse para El Glorioso Reino de DIOS.

Recuerda, el Cielo no estaba destinado sólo para Kenia y Costa de Marfil, etcétera. Estaba destinado para todas las naciones. Así que ahora tenemos que darle (necesitamos darle) una oportunidad a Brasil, una oportunidad muy grande, porque

EL SEÑOR ha puesto una gran carga, todo el día estuve en Brasil de Ciudad a Ciudad, de Favela a Favela, de vecindario a vecindario.

Había chicas jóvenes sentadas allí; yo todavía las veo con estas cosas vistiendo la camiseta rosa y el pecho abierto, ya sabes. Y comiendo chicle (goma de mascar), esperando por algunos hombres que conducen allí, algunos hombres viejos muy grandes y recogen (escogen) a estas jovencitas, trece (13) años, catorce (14), y las toman, van y las contaminan (profanas) en pecado sexual. Y ellas estaban comiendo goma de mascar (chicle), que se parece a Big G, la antigua Big G, la goma de mascar roja (el chicle rojo).

Y entonces esto es tremendo, esta es una tremenda carga que EL SEÑOR ha puesto sobre nosotros ahora para la Nación de Brasil. Así que nos hemos comprometido con el liderazgo en Brasil que cada año habrá el Avivamiento de Brasil hasta que todo el país sea iluminado con avivamiento: Lisiados caminan por todas partes, los ciegos ven por todas partes en Brasil, los sordos oyen desde San Pablo a Brasilia, a Manao, a todas las ciudades hasta Río de Janeiro. Necesitamos hacer grandes Reuniones en Brasil.

YO TENGO UNA CARGA MUY GRANDE POR BRASIL AHORA, DICE EL SEÑOR. Que ellos, también, vengan y entren en el Reino de la Gloria y no (sean) incinerados (quemados) y sean atormentados eternamente en el lago de fuego. Por eso es que ahora debo prepararme para ir a Brasil.

Y esa es la razón por la que también estamos reduciendo el equipo con el que estamos viajando a Brasil, para hacerlo mucho más ligero ahora que puedo viajar de la manera que solía viajar antes, más liviano, con solo unas siete (7) personas, cinco (5) y se van, y se van, y se van, y se van, por lo que no es voluminoso, no es voluminoso en términos de procesamiento de visa y cualquier procesamiento. Así que es más liviano, para que pueda moverme más rápido.

Y yo les he dado la oportunidad a algunos de los pastores en Kenia por lo menos de venir a Luanda, Angola y Mozambique, y luego a Abiyán, y así sucesivamente. Pero ahora es tiempo (es hora) para mí ahora dejar la manera (forma) en que solía moverme por toda la Tierra, liviano, sólo con cinco (5) personas, cuatro (4) personas de Nación en Nación.

Porque a veces, cuando llego o (entro en) un país me gustaría hacer ciudades, quedarme allí incluso por un mes. Yo creo que vamos a organizar eso en Brasil, nos quedaremos aún más tiempo una vez que llegemos allí el próximo año.

Esta va a ser una primera vez, podemos llegar a (podemos golpear) dos (2) ciudades, o cuatro (4) ciudades, dos (2) ciudades con Mega Servicio de Sanidad, más conferencia, y luego más las otras iglesias donde ellos tienen transmisiones de Televisión que cubren a 45 millones de personas.

Y luego (Y entonces), después de eso, pero el año que viene (el próximo año) cuando vayamos tenemos que hacerlo (necesitamos hacerlo) o lo tenemos que hacer (o necesitamos hacerlo) durante un mes allí, queremos (necesitamos) hacerlo más intensivo, porque la carga es muy grande. La carga que EL SEÑOR nos ha puesto (ha puesto sobre nosotros) es muy grande, en mi (sobre mí) es muy grande en este momento (ahora mismo) para Brasil.

Y yo veo el juicio DEL SEÑOR que vino y voló esa iglesia, porque esa iglesia era totalmente para homosexuales, todos ellos, incluso el pastor, transexuales. Yo creo ellos son transexuales, ellos han cambiado el sexo. Así ellos son, todos ellos estaban abriendo sus pechos y mostrándome, mira, yo he hecho un trasplante aquí en este seno, yo he hecho un trasplante en este seno y yo he trasplantado mi trasero también, yo he añadido algo de carne allí, y mira mi anillo. Todos ellos estaban trayendo sus dedos y mostrándome sus anillos.

Y entonces, cuando fui allí, de hecho, eran muy hostiles. Y ellos estaban diciendo, no, has venido a ahuyentarnos. Pero yo dije, no, debes nacer de nuevo, debes arrepentirte y alejarte de esto, te vas a quemar en el lago de fuego. Así que había una situación.

Pero EL SEÑOR me estaba llevando por todo Brasil e incluso las iglesias, ÉL me estaba mostrando las iglesias. Yo veo una carpa muy grande donde vamos a hacer una Reunión, y un Servicio de Sanidad muy masivo se llevará a cabo (tendrá lugar) allí, EL SEÑOR ya me ha mostrado desde arriba, yo estaba desde arriba, desde las nubes, EL SEÑOR pudo mostrarme algunas de las iglesias y algunas de las Reuniones que se llevarán a cabo (que tendrán lugar).

Así que hay una gran carga por (para) Brasil. Aquellas naciones como Kenia que tienen el avivamiento, por favor captúrenlo (agárrenlo). Y yo tengo también una carga por Uganda y Ruanda, todos estos países, Malawi, Mozambique, mejor dicho Zambia, no se queden fuera, Tanzania. Asegúrense de que en este movimiento (mover), ustedes también se organicen en sus país y comiencen a pensar en cómo invitarme allí porque el tiempo se acabó. Y yo he hablado con EL SEÑOR, yo he hablado con EL REY MISMO aquí arriba sobre la Tierra.

Y hay una carga muy grande ahora mismo en mi corazón de alcanzar todo país. Y cada vez la conversación DEL PADRE, por Voz, hay mucha presión para moverse un poco más rápido, porque me he visto entrando en avión para salir, otro avión para salir, otro avión para salir.

Así que puede que no podamos movernos con los Obispos Kenianos. También hay aquí una gran necesidad de ministerio para ustedes, los Obispos en Kenia. Ustedes necesitan cuidar de la iglesia aquí para mantener el avivamiento. Yo necesito comenzar a ir ahora con cinco (5), siete (7) personas máximo y moverme muy rápido como EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO ha instruido por Voz.

Hay una gran presión del Cielo ahora mismo, una muy enorme presión. Cada vez, incluso cuando me siento en la silla, yo me duermo y la Voz habla y yo me veo en este país, en otro país. Y ahora EL SEÑOR está enfocado en Brasil.

¡Recuerden que EL MESÍAS viene!

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En

inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>